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VERBA FEDERAL obtida pela vereadora Júlia Casamasso para a compra de DIUs já está disponível para o município

MORADORES da Rua Carvalho Júnior pedem solução para o problema dos galhos sobre a fiação

BANCOS, cercas e mesas da pracinha estão sem manutenção

Verba para a compra de DIUs já disponível
Por meio de emenda do deputado federal Glauber Braga, saúde terá acesso ao recurso de mais de R$ 1 milhão

Associação de moradores cobra poda 
de vegetação sobre fiação em Corrêas

Pracinha no Castelo São Manoel está 
em estado precário

Prefeitura presta 
contas das Finanças e 
da Saúde de Petrópolis 
nesta quinta-feira na 
Câmara
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Quinta-feira, 29 de fevereiro de 2024

Diário nos bairros

Ascom Júlia Casamasso

O poder executivo já pode 
acessar o sistema de captação 
de recursos federais, por meio 
do Fundo Nacional de Saúde, no 
qual está disponível a verba de 
R$ 1.125 milhão para o municí-
pio, destinada à compra de dis-
positivos intrauterinos (DIUs) 
de cobre e Mirena e de kits de 
inserção. O valor foi obtido no 
ano passado pela vereadora Jú-
lia Casamasso, representante da 
Coletiva Feminista Popular, por 
meio de emenda individual do 
deputado federal Glauber Braga.

O recurso, que ficou dispo-
nível na última sexta-feira (23), 
ainda deverá ser usado para a ca-
pacitação das equipes de saúde 
da família para a correta implan-
tação e acompanhamento das 
mulheres que optarem por esse 
método contraceptivo.

“Acreditamos que seja es-
sencial que as mulheres tenham 
o poder de tomar decisões cons-
cientes sobre o momento em 
que desejam engravidar e se 
tornar mães, e que lhes sejam 
garantidas as estruturas neces-
sárias para que o procedimento 
seja realizado no sistema públi-
co de saúde, com segurança e 
qualidade. Além disso, é mais 
uma maneira de assegurar que 
o município tenha os recursos 
necessários para atender as de-
mandas das mulheres que bus-
cam, justamente, os DIUs de 

cobre e Mirena como métodos 
contraceptivos”, explica a vere-
adora.

Vale destacar que o Sistema 
Único de Saúde (SUS) disponi-
biliza pelo menos oito métodos 
contraceptivos gratuitos, com-
plementados por palestras in-
formativas que visam esclarecer 
o funcionamento de cada méto-
do, além de auxiliar na escolha 
conscientes das famílias, com 
foco nas mulheres, uma vez que 
a maioria dos contraceptivos é 
destinado aos corpos femininos. 

Entretanto, em Petrópolis, a 
presença de médicos da família 
nos postos de saúde e UBS não 
é regular, o que compromete o 
planejamento familiar das mu-
lheres. Os métodos contracepti-
vos tradicionais, como as pílulas, 
possuem inúmeros efeitos cola-
terais podendo provocar proble-
mas de saúde como hipertensão 
e trombose, fazendo com que os 
clínicos suspendam a medicação, 
sem prescrever outro método 
contraceptivo seguro para a pa-
ciente. 

“Sabemos que nem todas as 
unidades de saúde, principal-
mente as dos bairros distantes 
do Centro, têm a inserção do 
DIU disponível, fazendo com 
que as mulheres precisem se 
deslocar para realizar os exames 
e ainda aguardar para serem 
chamadas para fazer o procedi-
mento. Ao capacitar os profis-
sionais e disponibilizar os con-
traceptivos em vários postos, 
estamos garantindo o direito e 
acesso a planejamento familiar 
e saúde reprodutiva para essas 

mulheres”, destaca Ester Guer-
ra, membro da Coletiva e repre-
sentante da Frente de Trabalho 
Feminista.

No município, diversos pro-
fissionais de saúde apontam a 
ausência de programas de pla-
nejamento familiar para mulhe-
res que desejam acessar méto-
dos contraceptivos temporários, 
para atender, especialmente, 
aquelas que são jovens e optam 
por métodos contraceptivos re-
versíveis. Somente em 2019, o 
sistema de saúde de Petrópolis 
registrou 445 casos de gravidez 
na adolescência, evidenciando a 
necessidade urgente de desen-
volver políticas públicas e inter-
venções legislativas que atendam 
às necessidades das mulheres na 
cidade..

“Nossa parte para garantir 
o recurso foi feita, agora cabe ao 
poder executivo ficar atento aos 
prazos do Fundo Nacional de 
Saúde para obter a verba e desti-
ná-la devidamente, colocando as 
informações necessárias no sis-
tema para que a verba possa ser 
utilizada pela pasta de saúde do 
município. Seguindo ainda o que 
determina a emenda do deputa-
do Glauber, que realizou um tra-
balho junto aos municípios para 
atender as demandas apontadas 
pela população e que, no caso de 
Petrópolis, foi a necessidade da 
compra dos DIUs e kits de inser-
ção, e a capacitação dos profis-
sionais da área”, conclui Júlia.

EDITAL DIV. Nº 03/2024
(Publicado em 28/02/2024)

O Presidente da Câmara Municipal 
de Petrópolis e o Presidente da Co-
missão de Finanças e Orçamento, de 
acordo com o Processo Adm. CMP nº 
135/2024, no intuito de ampliar a partici-
pação popular e promover a transparên-
cia na gestão fiscal, COMUNICAM que 
a Audiência Pública para demonstração 
e avaliação do cumprimento das Metas 
Fiscais referente ao 3º Quadrimestre 
de 2023, que seria realizada no dia 28 
de fevereiro de 2024 (quarta-feira), fica 
transferida para o dia 29 de fevereiro 
de 2024, quinta-feira, às 13h na Sala 
das Comissões da Câmara Municipal 

de Petrópolis, nos termos do parágrafo 
4°, do artigo 9º da Lei Complementar nº 
101/2000.
Informamos ainda que devido à obras 
realizadas na sede desta Câmara Muni-
cipal, não poderá haver presença física 
de público na Audiência Pública, en-
tretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.

Petrópolis, 27 de fevereiro de 2024.
Júnior Coruja

Presidente 
Gil Magno

Presidente da Comissão Permanente 
de Finanças e Orçamento

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 29/02/2024

Daniel Xavier – estagiário

Em Corrêas, mais 
especificamente na Rua 
Carvalho Júnior, em toda 
a extensão próxima ao 
número 332, a vegetação 
local tem suprimido a 
fiação da região, provo-
cando quedas de energia 
e prejudicando a popula-
ção dali.

O presidente da As-
sociação de Moradores 
e Amigos de Corrêas – 
AMAC, Sérgio Mattos, 
conta que nas reuniões, 
a ausência de poda na re-
gião foi um dos principais 
tópicos comentados pelos 
habitantes daquele local.

“Eu estive visitando 
a Rua Carvalho Júnior 
para ver in loco as neces-
sidades dos moradores e 
conversar com eles, pois 
a nossa cidade é a gente 
que faz. Não há como não 
notar o matagal presente 

Daniel Xavier – estagiário

Moradores do Castelo 
São Manoel, em Corrêas, 
solicitam ao poder públi-
co municipal que a pra-
cinha na Rua Martinho 
José Santana, nº 410, seja 
revitalizada. Isso porque 
a degradação dos bancos, 
cercas e, até mesmo, das 
mesas de xadrez, junto da 
falta de capina e roçada, 
tem inviabilizado a utili-
zação do local para lazer.

“A pracinha fica pró-
xima à Escola Municipal 
Magdalena Tagliaferro. 

Mas, com os bancos to-
dos arrebentados e o local 
com aspecto de abando-
no, ninguém se sente à 
vontade para ficar aqui. 
Não há nem como. Por 
isso, pedimos à adminis-
tração municipal por uma 
intervenção, para ver se 
com a melhoria, as pes-
soas voltam a se divertir 
por aqui”, pede o morador 
Sérgio Ramos. 

A Comdep, em res-
posta, informou que uma 
equipe será enviada ao 
local para avaliar as inter-
venções necessárias. 

nesse trecho, que tem sido 
motivo de transtorno para 
as pessoas. E esse é o tra-
balho da associação, rei-
vindicar”, declara ele.

A Enel Distribuição 
Rio, em resposta, escla-

receu que a distribuidora 
realizou um levantamen-
to das podas na região e 
os serviços já estão sendo 
executados. 

“Sobre o local men-
cionado, a longa extensão 

da rede requer atuação em 
etapas, iniciadas no fim do 
ano passado. A próxima 
intervenção está progra-
mada para ocorrer até o 
fim do mês de março”, in-
formou a concessionária.

A Câmara Municipal 
recebe as Secretarias de 
Fazenda e Saúde do mu-
nicípio nesta quinta-feira 
(29), para a apresenta-
ção dos investimentos 
nas finanças e na saúde 
do município no terceiro 
quadrimestre de 2023. Os 
relatórios serão apresen-
tados em duas audiências 
públicas separadas, con-
forme determinação le-
gal. Às 13h, a CMP recebe 
a Secretaria Municipal de 
Fazenda. Mais tarde, às 
19h, é a vez da prestação 
de contas da Secretaria de 
Saúde.

A Comissão de Finan-
ças e Orçamento da Câ-
mara receberá os repre-
sentantes da Secretaria de 
Fazenda para a apresenta-
ção dos números relativos 
ao terceiro Quadrimestre 
de 2023 relacionados à 
Prefeitura. A Comissão 
é formada pelo vereador 

Gil Magno (presidente) e 
pelos vereadores Junior 
Paixão, Marcelo Lessa e 
Marcelo Chitão.

À noite será a vez da 
apresentação do relatório 
da saúde no último qua-
drimestre do ano passado. 
Sob a coordenação da Co-
missão de Defesa da Saú-
de, que é presidida pelo 
vereador Dr. Mauro Pe-
ralta e composta também 
pelos vereadores Marcelo 
Lessa e Marcelo Chitão, a 
audiência trará a conhe-
cimento dos vereadores e 
da população os valores 
referentes aos investimen-
tos especialmente na área 
da saúde entre setembro e 
dezembro do ano passado.

Devidos às obras do 
Palácio Amarelo, as duas 
audiências poderão ser 
acompanhadas somente 
pelo Youtube da Câmara 
ou pela TV Câmara (Canal 
98 SpeedFiber).


